



MATIAS Laëtitia

MATIAS Laëtitia es una asistente de francés que viene a Pachuca. Se encuentra adjunta a la Dirección Universitaria de Idiomas en la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo. Tiene 22 años y vive en Saint-Etienne. En 2011, se graduó en Lengua Literatura y Civilización hispánicas en Lérida, España. Recientemente, Laëtitia acabó el primer año de Maestría de enseñanza del español. Es su primera vez en México, y fuera de Europa. Eligió México porque en España convivió con muchos mexicanos y le dio ganas de conocer aún más este país y su cultura. Desde su llegada el 15 de agosto, viajó por el centro y el sur de México y le gustó mucho. Pudo disfrutar de la comida mexicana. Espera viajar más por México y conocer más de su cultura.

MATIAS Laëtitia is a French assistant that comes to Pachuca. She's attached to the Academic Department of Languages of UAEH. She is 22 years old and lives in Saint-Etienne. In 2011, she graduated in Language, Literature and Civilization Hispanics in Lerida, Spain. Recently, she finished the first year of master of Spanish Teaching. It is her first time in Mexico, and outside of Europe. She chose Mexico because in Spain she lived with a lot of Mexicans and she wanted to know more about their country and culture. Since her arrival on August 15th, she traveled by the center and south of Mexico, and she liked a lot. She can enjoy the Mexican food. She wants to travel more around the country and know more about the culture of this country.

MATIAS Laëtitia est une assistante de français qui vient à Pachuca. Elle est rattachée à la Direction Universitaire de Langues de l' Université Autonome de l'Etat d'Hidalgo. Elle a 22 ans et vit à Saint-Etienne. En 2011, elle a terminé sa licence de Langue Littérature et Civilisation Hispaniques à Lérida, en Espagne. Elle a récemment fini sa première année de Master pour l'enseignement de l'espagnol. C'est sa première fois au Mexique, et en dehors de l'Europe. Elle a choisi le Mexique car elle a vécu avec des Mexicains en Espagne et cela lui a vraiment donné envie de connaître ce pays et sa culture. Depuis son arrivée, le 15 août, elle a voyagé dans le centre et dans le Sud du Mexique et cela lui a beaucoup plu. Elle a pu profiter de la nourriture mexicaine. Elle espère voyager encore plus au Mexique et connaître encore plus la culture du pays.